



Especial Integración

Primera toma de contacto de la Mesa Laboral de Integración

El pasado Viernes tuvo lugar un primer contacto entre las Direcciones de Unicaja y CEISS y la representación sindical. A la reunión asistieron por parte de la representación laboral, los respectivos Secretarios Generales de cada una de las formaciones sindicales presentes en ambas Entidades. En la misma además de decidir sobre la composición de la mesa, se acordaron las normas de funcionamiento de la misma y la celebración de la primera reunión oficial el próximo Jueves, 20 en Madrid.

Composición de la Mesa Laboral

Aunque CCOO propuso constituir la mesa laboral con 15 miembros y un asesor por sección sindical, lo que hubiera posibilitado a las formaciones minoritarias como SECAR y UEA (federadas en CIC) tener una mayor presencia en la mesa, incomprensiblemente esta propuesta no fue apoyada por el resto de formaciones. Por ello, al final la mesa quedará constituida por 9 miembros en representación de los 4 Sindicatos (CCOO, UGT, CSICA y CIC) y un asesor para cada uno.



Mucho que negociar

Son muchas las materias sobre las que la Mesa Laboral de Integración deberá alcanzar consensos hasta el próximo 31 de Marzo, plazo dispuesto en el protocolo firmado el pasado mes de Septiembre en Unicaja sobre garantías laborales con motivo de la integración de ambas Entidades. Para CCOO, lo fundamental es la preservación del empleo en el actual proceso de reestructuración, así como la consecución de un Acuerdo Laboral de Integración en el que se alcance la mayor homogeneización de las condiciones laborales de ambas plantillas, objetivos para los que no escatimaremos esfuerzos y en el que mantendremos una postura firme e inequívoca, esperamos que en unión del resto de secciones sindicales de ambas Cajas, porque todos defendemos los intereses de todos.

Ahora más que nunca... afíliate a CCOO



Ficha de afiliación

Nombre y Apellidos

DNI Teléfono Móvil

Dirección.....

Población Código postal

Empresa/centro de trabajo

Domiciliación bancaria: Entidad _____ Oficina _____ DC _____ Cuenta _____

Correo electrónico Firma:

Fecha

PROTECCIÓN DE DATOS:

Tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como - en todo caso - a la CSCCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es/sindicato/sindicato.html>. La finalidad del tratamiento de tus datos por parte de todas ellas la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado, con las concretas finalidades establecidas en sus estatutos. Además de lo indicado tus datos pueden ser empleados por CCOO para remitirte información sobre las actividades y acuerdos de colaboración que se establezcan con otras entidades. Siempre estarás informado en la web de CSCCOO (<http://www.ccoo.es>) de dichos acuerdos y de los datos de dichas entidades. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a CSCCOO con domicilio sito en la C/ Fernández de la Hoz nº 12. 28010. Madrid. Deberá indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un email a lod@ccoos.es